
Je suis entré en 2004 à l’UT1 après un DEUG 
et une Licence MASS obtenus à la faculté 
de Montpellier. J’ai intégré le Magistère 
d’Economiste-Statisticien et ai suivi un 
double cursus composé des cours spécifiques 
du Magistère de 1ère, 2ème et 3ème année et des 
cours de licence sciences économiques (L3), 
de maîtrise d’économétrie (M1) et du M2. Je 
me suis spécialisé en finance en optant pour 
le M2 recherche Marchés et Intermédiaires 
Financiers.

Ce cursus m’a permis d’acquérir une forma-
tion approfondie théorique et technique 
tant en sciences économiques et en sta-
tistiques qu’en fin ance et en informatique. 
Le rayonnement académique de l’Ecole 
d’économie de Toulouse permet aux futurs 
diplômés d’être reconnus auprès de la plu-
part des sociétés et particulièrement celle 
dont l’activité économique est intensive en 
recherche et développement.
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Les stages obligatoires du Magistère permettent aussi aux 
étudiants de mieux connaître le fonctionnement de l’entre-
prise et servent souvent de parfait tremplin pour le 1er  job.  
Cela a été mon cas et j’ai la chance de travailler depuis ma 

sortie de l’École pour un grand groupe américain de gestion d’actifs comme ges-
tionnaire actif quantitatif de fonds actions sur les marchés émergents. 

Mon activité consiste à gérer des OPCVM en investissant les fonds que l’on m’a 
confiés sur les marchés actions des pays émergents. L’objectif principal est d’at-
teindre un niveau supérieur de performance par rapport au marché sur lequel 
j’investis tout en ayant un niveau de risque contrôlé et adapté au profil de nos 
clients. La singularité de mon activité réside dans le fait que j’utilise intensive-
ment des techniques quantitatives et statistiques dans le processus d’investis-
sement que je supplémente par une analyse fondamentale basée sur le raison-
nement économique et financier pour sélectionner les régions d’investissement 
et les actions.

Avec mon équipe de 9 gérants basés à Hong Kong, Paris et Boston nous gérons 
près de 9 milliards de dollars depuis la fin 2011. Les investisseurs de nos fonds 
sont principalement des clients institutionnels comme par exemple des fonds de 
pensions ou des fonds souverains ou encore des banques et des assurances...

On trouve aussi parmi nos clients des investisseurs particuliers comme vous 
et moi, qui choisissent nos fonds pour investir leur épargne à partir de leurs 
comptes-titres via des courtiers en lignes par exemple. 

C’est un métier passionnant et stimulant intellectuellement. 
Il permet de progresser tout au long de sa carrière et d’évo-
luer dans un environnement vaste et en constante mutation.


